

Ein Tag ohne Strom

Strom ist für uns so selbstverständlich wie fließendes Wasser. Aber was ist, wenn der Strom mal ausfällt?

Diese Erfahrung können Sie sich selbst und den Kindern durch einen **Tag ohne Strom** verschaffen.

Grundsätzlich gibt es zwei Möglichkeiten, den Tag vorzubereiten. Entweder planen Sie den Tag zusammen mit den Kindern oder Sie schalten morgens den Strom ab und überraschen die Kinder. Beide Varianten haben Vor- und Nachteile und sind natürlich auch variierbar.

In jedem Fall sollte man sich vor dem großen Tag Gedanken zur Gestaltung machen.

- Welche Bereiche werden stromlos geschaltet?
- Welche Kinder werden einbezogen?
- Wie wird der Tag gestaltet?
- Wie sieht die Essenszubereitung aus?

Hier einige Ideen für Aktivitäten:

- Kochen auf dem Feuer
- Stockbrot backen
- Sahne schlagen mit dem Handmixer
- Ein Fest mit selbst gemachter Musik
- Kerzen gießen
- Laternen basteln
- Sonnenuhr bauen

Und wie bekomme ich heute meinen heißen Tee???



Das Ziel der Aktion ist, den Stellenwert des Stroms in unserem Alltag zu erkennen.

Viel Spaß und Erfolg wünscht
Ihr ESPAR